

Herren Landesliga Ostsüdost (Bayerischer TTV)

SV Kranzberg : MTV 1881 Ingolstadt III
Samstag, 13.04.2024, 18:00 Uhr

Hagn tütet den Sieg für den SV Kranzberg ein

Mit langem Atem behielten die Gastgeber des SV Kranzberg am vergangenen Samstag in der Herren Landesliga Ostsüdost (Bayerischer TTV) beim 6:4 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Spielentscheidend war allen voran das untere Paarkreuz, welches alle vier Einzel siegreich gestalten konnte. Den umjubelten Siegpunkt im 18. Saisonspiel des Heimteams erzielte Florian Hagn, der mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für seine Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um den Einser Alfred Mülders nun 16 Siege auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Mit nur einem Satzverlust gingen Mülders / Kovacs gegen Nehir / Frieberger durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Eine umkämpfte Niederlage gab es danach indessen für Ahmadi-Rad / Hagn beim 2:3 gegen Küspert / Pflügler. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Gekämpft bis zum Schluss hatte nachfolgend Alfred Mülders in der Begegnung gegen Nico Küspert, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Mülders seine Favoritenrolle, die er auf Basis der Differenz der TTR-Werte innehatte, letztendlich überraschend nicht bestätigen konnte. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Nur einen Satz verlor indes Istvan Kovacs beim 13:11, 11:5, 7:11, 11:8 gegen Dominik Nehir und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Auf dem falschen Fuß erwischte Hossin Ahmadi-Rad seinen Gegner Maximilian Pflügler beim überzeugenden Triumph ohne Satzverlust. Mit 3:1 hatte Florian Hagn im Spiel gegen Marcel Frieberger die Nase vorn. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bemerkenswert war hierbei der erste Satz, der erst nach 38 Punkten mit einem Saterfolg für Hagn endete. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:2. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Alfred Mülders bei seiner 1:3-Niederlage von Dominik Nehir dann doch niedergedrungen worden. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 25:7 für Mülders und 10:6 für Nehir seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Istvan Kovacs bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Nico Küspert. Hossin Ahmadi-Rad hatte seinen Gegner Marcel Frieberger beim klaren Sieg in drei Sätzen komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er der im Vorfeld zugeordneten Favoritenrolle vollauf gerecht wurde. Da gab es nichts zu rütteln. Florian Hagn und Maximilian Pflügler holten am Ende eines langen Spiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Florian Hagn hatte im Match gegen Maximilian Pflügler am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Somit war der Deckel auf einen spannenden Mannschaftskampf gesetzt und der SV Kranzberg verließ mit einem umkämpften 6:4 Erfolg die Halle.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SV Kranzberg die Saison mit einem Punkteverhältnis von 33:3 bei 16 Saison-Siegen, einer Niederlage und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des MTV 1881 Ingolstadt III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 23:13. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

SV Kranzberg

Doppel: Mülders / Kovacs 1:0, Ahmadi-Rad / Hagn 0:1

Einzel: A. Mülders 0:2, I. Kovacs 1:1, H. Ahmadi-Rad 2:0, F. Hagn 2:0

MTV 1881 Ingolstadt III

Doppel: Nehir / Frieberger 0:1, Küspert / Pflügler 1:0

Einzel: D. Nehir 1:1, N. Küspert 2:0, M. Frieberger 0:2, M. Pflügler 0:2